Résumé du PFE : sous titre : Enquête sur les déférents types de gale chez les ruminants dans certaines régions d’Algérie
Résumé :
Notre travail contribue à l’étude de la situation épidémiologique des gales ainsi leurs importances en Algérie. Pour cela, les donnés sont récoltées sur un questionnaire distribué aux vétérinaires praticiens. Les résultats obtenues nous permettent de conclure que la gale des ruminants est une pathologie très fréquente et importante en Algérie notamment la gale sarcoptique suivie par la gale psoroptique. Elle est plus fréquente chez les ovins que les bovins ou les caprins. Elle cause des pertes économiques considérables traduites par une baisse de production. Cette pathologie semble être favorisée par la saison très froide ou très chaude, mauvaise hygiène et le mauvais état corporel.

Abstract :
Our work contributes to the study of the epidemiological situation of scabies and their importance in Algeria. For this aim, the data are harvested on a questionnaire distributed to veterinary practitioners. The results obtained allow us to conclude that the scabies of ruminants is a very frequent pathology and important in Algeria including the sarcoptic mange followed by the scabies psoroptic. It is more frequent among the sheep than cattle or goats. It causes considerable economic losses translated by a slump of production. This pathology seems to be favored by the season very cold or very hot, poor hygiene and the bad physical state.
